



DECLARACIÓN PÚBLICA CENCOSUD

Santiago, 21 de octubre de 2013.- Ante el titular principal de un medio de prensa, en el que se informa acerca del supuesto interés de Cencosud en la adquisición de Construmart, la empresa desea aclarar a la opinión pública que:

1. De parte de Cencosud no ha existido ni existe interés en participar en dicho proceso; por lo cual desmentimos tajantemente dicha información.
2. Por lo anterior, los antecedentes que se exponen en el artículo de prensa indicado, no encuentran sustento en ningún tipo de intención o actividad manifestada o desarrollada por Cencosud en tal sentido.
3. Cencosud lamenta la desinformación que un artículo como de esta naturaleza puede crear en la opinión pública. Asimismo, aclara que la empresa no fue contactada para chequear la información.